



### Umstellung des Assays zur Bestimmung von *Chlamydia trachomatis* und *Neisseria gonorrhoeae*

Sehr geehrte Frau Kollegin, sehr geehrter Herr Kollege, sehr geehrtes Praxisteam,

in dem Bestreben, stets den höchsten Standard an diagnostischen Dienstleistungen zu bieten, steht eine wichtige Aktualisierung unseres Testangebots an.

Wir wechseln von der Transkriptions-gesteuerten Amplifikation (TMA) der Firma Hologic zur Real-Time PCR-Technologie von Roche. Beide Methoden sind zuverlässig, jedoch ermöglicht uns Roche eine effizientere Abarbeitung im Labor, wobei Qualität und Zuverlässigkeit der Ergebnisse auch mit dem neuen Assay unverändert auf höchstem Niveau bleiben.

#### Wichtige Informationen:

Es erfolgt eine Umstellung der molekularbiologischen Methode zum Nachweis von *Chlamydia trachomatis* und *Neisseria gonorrhoeae*. Die neuen Testsets stehen wie bisher für Urin- und Abstrichproben zur Verfügung und sind in der Handhabung den bisherigen sehr ähnlich.



Mit dieser Änderung gehen auch neue Abnahmesets sowohl für Urinproben (z. B. *Chlamydia trachomatis*-Untersuchungen im Rahmen des MuVo-Screenings) als auch für Abstrichproben (z. B. für kurative Fragestellungen) einher. Wir möchten Sie darauf hinweisen, dass die Handhabung dieser neuen Sets identisch zu den bisherigen ist. Daher sind keine Schwierigkeiten bei der Anpassung an die neuen Sets zu erwarten.

Die neuen Abnahmesets können ab sofort in unserem Webshop oder per Bestellschein bestellt werden.

Wenn Sie Fragen zu dieser Änderung, zur neuen Testmethode oder zur Handhabung der neuen Abnahmesets haben, zögern Sie bitte nicht, uns zu kontaktieren.

Mit freundlichen Grüßen,

Ihr Team vom Medizinischen Labor Ostsachsen